

Fecha: 23-01-2026

Medio: El Día

Supl.: El Día

Tipo: Noticia general

Título: Alcaldesa de La Serena se reunió con futuro ministro del Interior

Pág. : 2

Cm2: 390,9

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

6.500

19.500

 No Definida

LE ENTREGÓ UNA SERIE DE PETICIONES

Alcaldesa de La Serena se reunió con futuro ministro del Interior

EQUIPO EL DÍA

La Serena

Durante este miércoles, la alcaldesa de La Serena, Daniela Norambuena, llegó hasta la Oficina del Presidente Electo (OPE) en la Región Metropolitana, para reunirse con el futuro ministro del Interior, Claudio Alvarado, con quien conversó sobre el futuro de la comuna y la región.

Norambuena es una de las primeras autoridades comunales en tomar contacto con futuros ministros y en especial con los asesores del Presidente electo para iniciar un trabajo mancomunado por la comuna de La Serena.

Al respecto la edil presentó la propuesta de proyectos de inversión relacionados con la seguridad pública y obras de urgencia, entre otras materias relacionadas con el transporte, calidad de vida y recuperación de espacios.

PROYECTOS EMBLEMÁTICOS

"Fue una reunión amena y muy importante para la capital regional dado que le presentamos nuestra estrategia de recuperación y renovación en distintas materias para la comuna, especialmente la presentación de proyectos de inversión. Necesitamos impulsar el 'Plan Serena 2.0' para recuperar y modernizar la comuna. Necesitamos el cuarto puente para Las Compañías, recuperar el sitio El

Norambuena es una de las primeras autoridades comunales en tomar contacto con futuros ministros y en especial con los asesores del Presidente electo.

Olivar y la ruta 5, la pavimentación de la avenida Pacífico, mejoramiento de la Avenida del Mar, la renovación general de pavimentos en Las Compañías y nuevos sistemas de seguridad para contrarrestar los principales delitos como el robo de autos o en lugares habitados", afirmó la autoridad.

La autoridad habló además sobre la urgencia de ampliar el transporte público a todos los sectores de la comuna con buses eléctricos y nuevos sistemas eficientes junto con nuevas ciclovías y apurar los proyectos de la doble vía en Cuatro Esquinas, la circunvalación, ampliación de calles y otras obras emblemáticas que se postulan a diversos financiamientos.

AGILIZAR PROCESOS EN MINISTERIOS Y SUBSECRETARÍAS

En la ocasión la alcaldesa solicitó



EL DÍA

La alcaldesa, Daniela Norambuena, abogó, en reunión con el futuro ministro del Interior, Claudio Alvarado, por impulsar un "Plan Serena 2.0".

además trabajar y agilizar los procesos de proyectos financiados por la SUBDERE – organismo al que se postulan iniciativas muy valoradas por la comunidad –, además de un trabajo mancomunado con el Ministerio de Desarrollo Social para que los proyectos estancados puedan ser priorizados para su ejecución.

LA SALUD MUNICIPAL: UN NUEVO DESAFÍO

También se analizó el futuro de la

salud municipal que será traspasada desde la Corporación Gabriel González Videla y los desafíos de mejorar el servicio, junto con las condiciones laborales de todos los trabajadores y las dependencias, que mantienen varias deficiencias que se arrastran por años.

Próximamente la alcaldesa organizará nuevas reuniones con los nuevos ministros en Obras Públicas, Economía, Seguridad y para entregar otra serie de peticiones a la nueva administración presidencial.